



平成28年 5月1日
社会福祉法人 ソシネット
私立 山の手保育園

入園、進級して1ヶ月。子どもたちも園生活に少しずつ慣れてきました。一人ひとりの気持ちにゆっくり関わり、一緒に遊びながら信頼関係を深めたいと思います。5月は緑が美しく気持ちのよい季節です。たくさんの友だちと触れ合い、戸外遊びや散歩など、自然とふれあいながら元気に過ごしたいと思います。



5月のお誕生日は
12名です

♥ おたんじょうび おめでとうございます ♥

今日の予定

9日 避難訓練
身体計測

11日 リトミック

18日 誕生会

給食室より ~幼児期の味覚の育て方~

子どもの味覚は、身体の成長と同時に形成されていきます。薄味を基本にして、素材そのものの味を大切にしていきましょう。幼児期に、さまざまな味を体験し、おいしさを知ることで、味覚の幅を広げることができます。甘味・うま味・酸味など、多くの味の経験が「おいしい」感覚を作っていきます。

子どもの



すがた



いちご組

0歳児6名1歳児13名でスタートしました。新入園児も進級児も落ち着いて過ごせる姿も見られるようになりました。0歳児はこれから離乳食を始める子どももいるので、体調を見て進めていきたいと思います。1歳児は戸外遊びも取り入れていきたいと思います。



みかん組

2歳児15名のみかん組です。緊張していた子どもたちも少しずつ慣れ活発に遊ぶ姿が見られるようになりました。朝登園して自分のカバンの荷物を出したりなど初めてのことが多くて戸惑う姿もありましたが今ではほとんどの子が1人でできるようになりました。



ぶどう組

3歳児19名のぶどう組です。4月当初の少し不安そうな表情も消え一日の流れを把握しゾーン遊びのルールや大型遊具の遊び方を覚え、友だちと関わりながら楽しく過ごせています。めろん組さんに教えてもらいながらトランプやかるたなど少し難しいことに挑戦する姿も見られます。



めろん組

4歳児20名5歳児8名のめろん組です。進級したことを喜びぶどう組さんのお世話を頑張る姿があります。園庭では虫や花を見つけて喜んだり、命の大切さに気づけるように関わっています。グループ活動も始まりぶどう組との関わりも増えめろん組としての自覚が持てるようになってきたようです。

新しいお友だちがはいました

みかん組

よろしくお願いします

2歳児2名です



- * 4月から個人面談を行っています。お忙しいなか時間を作っていただきまして、ありがとうございます。5月に予定されている保護者のみなさまもよろしくお願いいたします。
- * 子どもたちの持ち物に名前が書かれていないことが時々あるようです。書いていた名前が消えていることもあると思いますので、確認お願い致します。
- * 山の手保育園のホームページを公開しています。ぜひご覧ください。
- * 緊急時の避難場所は別府アリーナです。